



www.  
mejorcoche.  
epi.es

Jueves 19 de noviembre de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS  
**Granada**

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

Google™

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

CULTURA

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Costa tropical Comarcas Entrevistas A fondo Empresas

laopiniondegranada.es » Granada

## Granada, entre las universidades con más Erasmus Mundus

Este posgrado ofrece la opción de elegir entre 120 másters y 13 doctorados europeos. Ya se ha abierto el plazo para solicitar estas becas para el curso 2010-11



**REDACCIÓN** España es el segundo país europeo con más programas Erasmus Mundus concedidos, por detrás de Francia, y la Universidad de Granada se sitúa entre las cuatro universidades españolas con mayor número de programas Erasmus Mundus (junto a la Universidad Politécnica de Cataluña, la Politécnica de Madrid y la Universidad de Deusto).



Con estas becas se pretende mejorar la enseñanza universitaria europea para que se reconozca su excelencia académica a nivel mundial Charo Valenzuela

### NOTICIAS RELACIONADAS

- \* **Cuatro máster Erasmus Mundus en la UGR. Granada**
- \* **4.600 universitarios granadinos donan sangre en un mes. Granada**

El programa Erasmus Mundus se creó en 2004 con el propósito de mejorar la calidad de la Enseñanza Superior en Europa y, al mismo tiempo, promover la cooperación y la movilidad entre las universidades de la Unión Europea y las del resto del mundo.

El programa Erasmus Mundus, en su acción 1, ofrece actualmente la posibilidad de elegir entre 120 másteres europeos y 13 doctorados europeos. A ellos pueden acceder los estudiantes con buen expediente que deberán superar previamente un proceso de selección competitivo, lo que consolida uno de los objetivos de Erasmus Mundus: reclutar a los mejores estudiantes y profesores del mundo.

La acción 1 del programa Erasmus Mundus, financiado por la Comisión Europea, ofrece la posibilidad de estudiar un máster o doctorado en varias universidades internacionales y obtener un título conjunto expedido por las instituciones participantes o, en su defecto, títulos dobles o múltiples, favoreciendo así el acceso al mercado laboral de los egresados.

Los estudiantes estudian durante uno o dos años para obtener el título de máster o doctor europeo y se familiarizan, de esta manera, con diferentes estilos de vida, culturas y lenguas europeas, informa la UGR en un comunicado recogido por [laopiniondegranada.es](http://laopiniondegranada.es).

Como principal novedad en la convocatoria del curso 2010-11, la acción 1 ofrecerá becas Erasmus Mundus a alumnos europeos que oscilarán entre los 10.000 € para másteres de un año y 23.000 € para másteres de dos años, becas que se añaden a las que se conceden desde 2004 a alumnos no europeos.

Con estas becas se pretende mejorar la enseñanza universitaria europea para que se reconozca su excelencia académica a nivel mundial, atraer estudiantes altamente cualificados de terceros países a las universidades europeas y fomentar la movilidad de estudiantes y profesores por el continente.

Anuncios Google

#### Todos los Master

Buscador Especializado en Master. Master, Datos, Precios, Tipos...

[TuMaster.com/Masters\\_Cursos](http://TuMaster.com/Masters_Cursos)

#### Best Western Los Cerezos

Hotel cerca Granada. Inmejorables vistas. Mejor relac. calidad-precio

[book.bestwestern.com](http://book.bestwestern.com)

#### Becas ICEX

Fórmate en el extranjero con becas ICEX: la oportunidad de tu carrera.

[www.icex.es](http://www.icex.es)

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual



Comente esta noticia

Envíenos desde aquí su comentario